DOCUMENT INFORMATIF COVID-19

1.	Un document informatif décrivant les nouvelles mesures de sécurité mises en place est téléchargeable depuis le site du club.
2.	Les élèves signeront une déclaration dans laquelle ils reconnaissent avoir été informés de ces mesures et les accepter.
3.	Les élèves qui présentent un ou plusieurs symptômes évoquant une contamination au covid-19 ou qui ont été testés positifs ou qui ont été en contact avec une personne contaminée agiront avec responsabilité en prévenant le professeur et le club et en s’abstenant de fréquenter le cours le temps nécessaire.
4.	Une décharge de responsabilité du club sera demandée aux élèves au moment de l’inscription ou à la reprise des cours.
5.	Les élèves porteront un masque et devront respecter une distance minimale d’un mètre entre eux s’ils discutent et socialisent.
6.	Les élèves arriveront au cours à l’heure précise afin de ne pas augmenter l’affluence dans la salle de cours. S’ils arrivent en avance, ils patienteront à l’extérieur que le professeur les invite à entrer.
7.	Les élèves utiliseront systématiquement le gel hydroalcoolique mis à leur disposition à l’entrée de la salle de cours.
8.	Le nombre maximum d’élèves par cours sera limité, autant que possible. Au besoin, la répartition des couples entre les niveaux pourrait être réaménagée.
9.	L’enseignant portera un masque durant tout le cours.
10.	Les consignes de sécurité seront affichées dans le local.

_________________________	

DÉCHARGE DE RESPONSABILITÉ

Je, soussigné …………………………………………………………………………………………………………………………….

Déclare avoir compris le danger partiellement incontrôlable du coronavirus.
J’ai été informé des mesures de sécurité mises en place par Eurodanse et je certifie m’engager à les respecter.

Je suis aussi disposé à me mettre personnellement en quarantaine en cas de contamination avérée ou suspectée et d’en informer le professeur et Eurodanse.

En aucun cas je ne tiendrai le professeur ou Eurodanse responsable d’une quelconque contamination.

Mention manuscrite : « Lu et approuvé »

Le 

Signature
 




INFORMATION DOCUMENT

1. An information document describing the new security measures implemented will be downloadable from the club website.
2. Students will sign a declaration acknowledging having been informed of these measures and accepting them.
3. Students who present one or more symptoms suggestive of COVID-19 contamination or who have tested positive or have been in contact with an infected person will act responsibly by notifying the teacher and the club and by refraining from attending the course for the necessary time.
4. Students will be asked to sign a release of responsibility from the club at the time of registration or when the course is resumed.
5. Students will wear a mask and keep a minimum distance of one metre between them when chatting and socializing.
6. Students will join the class at the precise time to avoid crowded classroom. If they arrive early, they will wait outside for the teacher to invite them in.
7. The students will systematically use the hydroalcoholic gel made available to them at the entrance to the classroom.
8. The maximum number of students per class will be limited as much as possible. If necessary, the distribution of couples between the levels could be rearranged.
9. The teacher will wear a mask throughout the lesson.
10. Safety instructions will be posted in the room.

_________________________

DISCHARGE OF RESPONSIBILITY

I, the undersigned …………………………………………………………………………………………………………………………… .

Declares to have understood the partially uncontrollable danger of the coronavirus.
I have been informed of the security measures put in place by Eurodanse and I certify that I undertake to respect them.

I am also prepared to put myself in personal quarantine in the event of confirmed or suspected contamination and to inform the teacher and Eurodanse.

Under no circumstances will I hold the teacher or Eurodanse responsible for any contamination.

Handwritten mention: "Read and approved"

The 

Signature  
_________________________	



